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Протокол Ne26 заседания расlлиренного правления СНТ (РОДНИК> от
25.08.2024 г.

месmо провеdенuя hdреd: Московская область, г.о. Исгра, деревня
Еремеево, здание сторожки на территории СНТ (РОДНИК,).

в я начало зосеdанuя: 12 часов 00 минр.

в ре мя о кончо н uя засеdа нuя: I4 часов 10 минр.

Всеzо членов провленuя., 13 человек.

прчсvmсmвоволч:

Правление СНТ Родник (кроме 215 и 139 учасгка),

Ревизионная комиссия СНТ Родник,

Правление СНТ Мечта,

Председатель правления СНТ Общественник Евсгигнеев В.,

Предсгавитель завода Общественник Титов А..

Повестка дня:

1. Информация о встречах с администрацией Солнечногорского района.

2. об ограничении проезда по часгной территории бетонной дороги
транзитного транспорта, объезжаюlцего пробку на Пятницком шоссе.
создание рабочей группы по разработке и реализации этого проекта.

3.О чистке снега в зимниЙ период.

4, о передаче данных по работе приборов учёта электроэнергии
(Матрица), Продолжение работ по видеонаблюдению и MoHTa}t(a камер.

5, О дополнительном освеlцении посёлка.

6. Об аккумулировании финансовых средств к началу весеннего сезона.
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обласги контроля работ техники. В обязанности будет входить встреча

техники, постановка задач, контроль и фиксация окончания работы.

По вопросу передачи данных по работе приборов учета
электроэнергии (Матрица) было принято решение, что правление СНТ

Родник будет стараться обслуживать (в меру возможностей) и передавать

данные по приборам учета до 01.01.2025 года.

По вопросу продолжения работ по видеонаблюдению были
согласованы месrа мя монтажа камер в поселке (уч. 112, 196, 199).

Освеtцение поселка - была обсуждена тема дополнительного
освещения поселка. Представителям правления было предlожено
согласовать с собсгвенниками, желающими улучшить освещение улиц и

подать заявку.

От лица правления СНТ Родник к правлению СНТ Мечта было
обозначено, что необходимо запланировать работы по улучшению
спортивной плоlцадки в районе въездноЙ группы за счет СНТ Мечта в

соответствуюч{ем объёме, затраченном СНТ Родник.

Было высказано Локтевым fl.M. пред.ложение об аккумулировании

финансовых средств к началу весеннего сезона мя ремонта дорог, а не

ожидание пост/паюtцих средств к концу сезона.

Преддожение было одобрено.

т;.
Председатель СНТ (РОДНИКr)

\",-од1 уФfико аев А.С./


